

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya, maka peneliti memperoleh kesimpulan dari hasil analisis sebagai berikut :

a. Rasio Likuiditas

Untuk rasio likuiditas PT.Indofood CBP Sukses Makmur,Tbk sangat baik hal ini dibuktikan dengan meningkatnya pos – pos aktiva lancar dari tahun ke tahun hasil yang telah dicapai tentunya akan sangat mengembangkan bagi perusahaan.

b. Rasio Solvabilitas

Untuk rasio solvabilitas pada PT.Indofood CBP Sukses Makmur,Tbk berdasarkan debt to asset ratio secara keseluruhan dikatakan cukup baik karena memiliki resiko utang yang rendah sehingga kerugian yang dialami lebih kecil, sehingga bisa mengakibatkan rendahnya hasil pengembalian ketika perekonomian sedang tinggi.

c. Rasio profitabilitas.

Untuk rasio profitabilitas pada PT.Indofood Sukses Makmur,Tbk berdasarkan ROA dan ROE yang dikategorikan tidak baik karena perusahaan tidak mampu untuk menghasilkan laba bersih.

#### **5.2 Implikasi Teoritis**

Dari hasil analisis dapat dilihat bahwa kinerja keuangan perusahaan dari tingkat rasio likuiditas, rasio solvabilitas dan rasio profitabilitas sebagai berikut:

#### a. Rasio Likuiditas

Fred Weston, menyebutkan bahwa rasio likuiditas merupakan rasio yang menggambarkan kemampuan perusahaan memenuhi kewajiban (utang) jangka pendek. Artinya apabila perusahaan ditagih, maka akan mampu untuk memenuhi utang (membayar) tersebut terutama utang yang sudah jatuh tempo. Perusahaan yang mampu memenuhi kewajiban keuangannya tepat pada waktunya berarti perusahaan tersebut dalam keadaan likuid, dan perusahaan dikatakan mampu memenuhi kewajiban keuangan tepat pada waktunya apabila perusahaan tersebut mempunyai alat pembayaran ataupun aktiva lancar lebih besar dari pada hutang lancarnya atau hutang jangka pendek

#### b. Rasio Solvabilitas

Menurut (Kasmir,2017) Rasio leverage atau rasio solvabilitas merupakan kemampuan perusahaan untuk mengukur seberapa besar aktiva perusahaan yang dibiayai dengan utang atau kemampuan perusahaan untuk membayar seluruh kewajiban yang ditanggung oleh perusahaan baik jangka pendek maupun jangka panjang.

#### c. Rasio Profitabilitas

Merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba dari aktivitas normal bisnisnya (Hery,2018). Rasio profitabilitas juga dapat digunakan untuk mengukur tingkat efektivitas manajemen dalam menjalankan operasional perusahaan. Rasio ini menggambarkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba.

### 5.3 Implikasi Terapan

Hasil kesimpulan yang telah diuraikan, maka adapun saran-saran yang dapat diberikan sehubungan dengan hasil kesimpulan ini yakni sebagai berikut :

1. Bagi Investor, dalam berinvestasi pada perusahaan PT.Indofood CBP Sukses Makmur Tbk dapat memperhatikan kinerja perusahaan melalui rasio rasio keuangan.
2. Bagi perusahaan, PT.Indofood CBP Sukses Makmur,Tbk harus menjaga dan meningkatkan serta mempertahankan kemampuan perusahaannya dalam menghasilkan aktiva dan laba.
3. Pada rasio Profitabilitas yakni pada return on assets dan return on equity ratio perusahaan dalam kondisi kurang baik, keadaan ini bisa diperbaiki perusahaan dengan meningkatkan aktiva lancar dengan mengurangi jumlah persediaan yang terlalu banyak agar dapat menjamin seluruh hutang lancar yang dimiliki perusahaan.